



Ciudad de México, 31 de marzo de 2022

CONOCER EL MARCO FISCAL VIGENTE FOMENTA EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAÍS: IMCP

- El Instituto Mexicano de Contadores Públicos presentó oficialmente la edición 2022 del libro “*Ley del Impuesto sobre la Renta. Texto y comentarios*”.
- Profundizar en la obra contribuirá a resolver la problemática que surge de la interpretación del marco legal en materia fiscal, señaló la Diputada Patricia Terrazas Baca.
- Desde 1996, este trabajo editorial realizado por la Comisión Fiscal del IMCP contribuye al mejor entendimiento y aplicación específica de las disposiciones fiscales en materia de ISR: Ramiro Ávalos, Vicepresidente de Fiscal.

En un contexto de reformas tributarias, conocer “las nuevas disposiciones que requieren de mayor análisis, debido a su importancia y complejidad” es vital para fomentar la competitividad y el crecimiento económico del país, señaló esta mañana la Dra. Laura Grajeda Trejo, Presidenta del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).

Durante la presentación del libro *Ley del Impuesto sobre la Renta. Texto y comentarios 2022*, realizado por la Comisión Fiscal del IMCP, la Dra. Grajeda señaló que, con un lenguaje sencillo y accesible, los expertos del Instituto analizan y comentan dicha disposición, con el objetivo de “apoyar a las todas las personas involucradas en la práctica impositiva, posibilitándoles conocer con mayor detalle la Ley del ISR”.

Al presentar esta obra, la Diputada Federal Dra. Patricia Terrazas Baca, colegiada al IMCP, señaló la importancia y aportaciones de este texto que, con el paso de las ediciones, dijo, “cada vez está más enriquecido”. Asimismo, elogió el uso de un lenguaje que facilita la comprensión del marco legal vigente en la materia.



La Dra. Terrazas Baca recomendó a las personas de los sectores público, privado y educativo, leer la obra para adentrarse en los temas y, en el ámbito de sus competencias, “solucionar de manera clara” la problemática que implica el marco fiscal.

Por su parte, C.P.C. Ramiro Ávalos Martínez, Vicepresidente de Fiscal del IMCP, reconoció el trabajo del equipo encabezado por el C.P.C. José Luis Gallegos Barraza, Presidente de la Comisión Fiscal del IMCP, formado por los mejores fiscalistas del país, quienes analizan el marco tributario y aportan “comentarios y análisis para el mejor entendimiento y aplicación específica de las disposiciones fiscales”.

El libro *Ley del Impuesto sobre la Renta. Texto y comentarios 2022*, cuya primera edición se publicó en 1996, refleja un esfuerzo de actualización anual por parte del IMCP, por lo que es toda una tradición de su Fondo Editorial y resulta indispensable para toda persona interesada en poner al día sus conocimientos relacionados con las distintas disposiciones de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR) 2022 y otras relacionadas.

El evento en formato híbrido, contó con la asistencia de invitados especiales, entre ellos, representantes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de la Cámara de Diputados, de las Firmas de Contadores más importantes a nivel nacional, de la Academia de Estudios Fiscales de la Contaduría Pública, de la Comisión Fiscal, así como ex Presidentes del IMCP.

La obra en versión e-book ya está disponible en la librería del IMCP <https://bit.ly/3wSKGfH>, y pronto se publicará el ejemplar impreso.
